



## La clinique de soins pédicurie-podologie

**En tant que Sébastienais, vous connaissez tous l'école de kiné, mais saviez-vous qu'elle abrite en son sein un centre de soins en pédicurie-podologie ? Cette clinique, ouverte à tous, est une école d'application dans laquelle les futurs pédicures-podologues s'exercent pendant les trois années de leur cursus.**

Vous êtes probablement passé devant l'IFM3R<sup>1</sup>, rue de la Baugerie, un établissement de statut associatif d'enseignement supérieur délivrant à ses 400 étudiants des diplômes d'État en masso-kinésithérapie et en pédicurie-podologie. Il accueille aussi l'Institut de Formation à la Pédicurie-Podologie (IFPP) spécialisé, entre autres choses, en podo-pédiatrie, en podologie gériatrique ou en podologie du sport.

Les étudiants de toute la France arrivent à l'IFPP de Saint-Sébastien après leur bac et une sélection Parcours Sup. Il faut trois années d'étude pour parvenir au diplôme et les trois promotions passeront toutes à la pratique de

### “Les étudiants de toute la France arrivent à l'IFPP”

leur futur métier dans cette clinique très récente, ouverte durant toute l'année scolaire. Là, encadrés par des pédicures-podologues professionnels, ils apprendront aussi bien les soins cutanés et des ongles, à faire des bilans podologiques, qu'à gérer un cabinet libéral. Le matériel est dernier



**79** étudiants  
répartis en 3 promotions

**7800** consultations  
pour l'année universitaire  
2020-2021

- ▶ 54 rue de la Baugerie  
44230 Saint-Sébastien sur Loire
- ▶ Du lundi au jeudi,  
8 h 30 - 12 h 30 et 13 h 30 - 17 h 30
- ▶ RDV sur Doctolib  
ou au 02 51 79 81 85
- ▶ Vidéo de  
présentation du  
centre de soins :



1 IFM3R : Institut Régional de Formation aux Métiers de Rééducation et de Réadaptation des Pays de la Loire

cri : le laser a remplacé le fil à plomb pour apprécier l'alignement du corps et, début 2022, l'atelier de podologie verra arriver des imprimantes 3D à la place des tourets, apportant plus de précision et un gain de temps dans la réalisation des semelles orthopédiques.

Tout le monde peut prendre un rendez-vous avec le centre de soins. Ces derniers sont forcément un peu plus longs mais leur qualité est garantie par l'encadrement permanent. Grâce à des partenariats, les populations les plus fragiles y ont accès. Des interventions auprès des seniors ont aussi été faites dans le cadre de la Semaine Bleue. Les futurs soignants doivent avoir un attachement à la personne tout aussi bien qu'une appétence pour les gestes manuels.